

Grenzach-Wyhlen

Bald kommt ein Sonnensegel dazu

Die Oberbadische, 29.09.2015 23:02 Uhr



Die neue Kindergarten-Leiterin Andrea Timm-Brandt (rechts) freute sich über zahlreiche Gäste beim Tag der offenen Tür im Waldorfkindergarten. Foto: Martina Weber-Kroker Foto: Die Oberbadische

Grenzach-Wyhlen (art). Zum Tag der offenen Tür hatte der Waldorfkindergarten eingeladen. Die Besucher hatten die Gelegenheit zur Besichtigung der Räume und zum gemütlichen Verweilen draußen bei Kaffee und Kuchen. Die Kinder spielten in der Außenanlage des Kindergartens und konnten auch beim Aquarellmalen oder Filzen mitmachen. Eltern boten außerdem Bastelarbeiten zum Verkauf an. Der Erlös aus der Veranstaltung ist für ein Sonnensegel bestimmt, das im Garten installiert werden soll.

Am 1. Februar 2014 hat der Waldorfkindergarten das Gebäude Brühlstraße 2 in Wyhlen bezogen. Damals wurde eine Kinderkrippe mit zehn Plätzen neu eingerichtet. Diese sogenannte „Wiegenstube“ befindet sich im Erdgeschoss. Hier werden Kinder im Alter von einem bis zu drei Jahren betreut. Die Kindergartengruppe mit Platz für insgesamt 22 Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren hat ihre Räumlichkeiten in der ersten Etage.

Beide Gruppen sind jeweils von 7.45 bis 13.45 Uhr geöffnet. Den Kindern wird ein Mittagessen angeboten. Es handelt sich dabei um Biokost, die tiefgefroren

angeliefert und im Kindergarten erwärmt wird.

Die Küchen sind bewusst in die beiden Gruppenräume integriert. Hier können die Kinder zuschauen und mit dabei sein, wenn die Erzieherinnen das Frühstück zubereiten, das für jeden Tag der Woche festgelegt ist.

Zum Waldorfkindergarten gehört auch eine Außenanlage, die von den Eltern angelegt und gestaltet wurde. Neue Kindergarten-Leiterin seit diesem Kindergartenjahr ist Andrea Timm-Brandt. Derzeit sind im Kindergarten noch ein bis zwei Plätze frei.

uInformationen und Kontakt unter Tel.07624/40 80.